

## M6 : la Roue des Amours ? - 1/1

### M6 la chaîne des amours impossibles ? Vraie Rumeur ou Fausse Vérité, à vous de trancher !

Depuis près de cinq ans, une rumeur trame dans les bureaux de M6.

Aujourd'hui, rien n'est encore démenti. Les deux protagonistes ne souhaitent pas se prononcer. Il est fort probable que des pressions supérieures souhaitent étouffer cette affaire. Classé confidentiel ?

En tout cas, cette affaire a déjà fait couler beaucoup de sérumen dans les oreilles de ces deux personnages. "Certe ce doc de choc n'est pas capitale mais s'il mette le turbo, ils pourraient bien devenir de nouvelles stars ! " a lancé le nouveau président de la ligue professionnelle de Buveur de Vodka (LPBV). "C'est du propre ! Il faut que ça change, s'est écrié le sous chef de Ricky Johnson (Groupe alternatif), les secrets d'actu ne sont que de la totale impro et ce n'est pas avec leur nouveau look qu'ils deviendront de super nanny ! ". (propos réunis par J. C., en janvier dernier, au forum de la Discussion qui se tenait près de St Etienne cette année)

Est-ce une nouvelle Zone Interdite ?

L'amour est dans le pré

Une certaine presse People a dévoilé, il y a de cela déjà six mois, une certaine série de mails entre nos deux journalistes. Plus ou moins engagés, cette conversation ne laissait, selon l'article, aucun équivoque sur leur relation.

Il est probable que cette amitié forte ait commencé au sein des studios M6, grand révélateur de couples (souvenez vous du fils de Pierre Bellemare, Pierre DHOSTEL, avec sa charmante compagne).

Bref, les studios de M6 seraient-ils un cocon d'amour ?

Rumeur ? Réalité ?

Cependant cet amour entre ceux que l'on appelle, aujourd'hui, L'Ours et M. Preumiaidlaclace, laisse perplexe plus d'une personne !

Serait-ce un leurre médiatique pour faire de M6 le prochain relai gay ou bien est-ce une rumeur lancée par l'un de ses présentateurs pour déstabiliser l'autre, ou bien encore le jeu d'une masse populaire ne souhaitant plus revoir ni l'un ni l'autre de ces clanpins à la télévision (ce qui pour moi serait la réponse la plus probable) ? Ou alors, finalement, la vérité, le grand amour, une histoire magnifique entre un scientifique et son petit ours ?

A celà, étant donné que aucun des deux personnages ne se soit encore prononcé, nous ne pouvons qu'alimenter la rumeur.

Je vous laisse méditer.